



El día 29 de septiembre, es decir el miércoles que viene, día de “gitanos” en Sanlúcar está convocada una Huelga General en España. Una huelga convocada por Comisiones Obreras y la Unión General de Trabajadores contra una reforma laboral del Gobierno que preside el Sr. Rodríguez Zapatero: Presidente de España y Secretario General del Partido Socialista Obrero Español Manuel Rodríguez.

-En Sanlúcar de Barrameda las huelgas generales han sido secundadas por la mayoría de los trabajadores y trabajadoras. Ésta del 29 de septiembre no debe ser una excepción. Los sanluqueños, estoy seguro estarán, estaremos, desde las 00:00 horas hasta las 24:00 secundando la Huelga General contra la liquidación de las conquistas históricas que los trabajadores, a lo largos de muchos siglos y de mucho sufrimiento hemos ganado para la mejora de nuestra clase social: los trabajadores y las trabajadoras.

La Huelga, a la que estamos convocados todos y todas, viene siendo minimizada por los medios de comunicación, atacada despiadadamente por políticos de la derecha más rancia y por políticos socialdemócratas que, una vez más, dan la espalda a los esfuerzos de millones de trabajadores, y de sus propios militantes, a lo largo de la historia contra bárbaros burgueses y capitalistas.

De esta Huelga General tienen escrito los medios de comunicación paniaguados e interesados sus titulares. Están deseando que la Huelga fracase, que los sindicatos fracasen, que la clase trabajadora fracase. Eso es lo que espera el Sr. Zapatero y eso es lo que esperan los capitalistas financieros y, desde su muy amplia, su plebe de aduladores. Desde que se convocó, incluso antes de la convocatoria, corrieron las tintas poniendo negro sobre blanco todos los insultos contra los sindicatos convocantes.

Hay quien piensa que los sindicatos se la “juegan” este 29 de septiembre. Nada más lejos de la realidad. Quien de verdad se la juegan son los trabajadores y las trabajadoras, las capas populares que son, somos los destinatarios de este neo – capitalismo que tenemos encima ajeno a cualquier bienestar de los trabajadores y receptivo con los suyos. Si no queremos capitalismo pues taza y media. Gracias Sr. Zapatero. Para eso han servido millones de votos de hombres y mujeres de izquierda que votaron al Sr. Zapatero, y ahora es entregado, esos votos, vilmente a la derecha financiera, y por tanto política.

El sistema capitalista sobrevivirá al día 29 de septiembre. Y lo hará mucho más fuerte si los trabajadores y trabajadoras de España no secundamos masivamente la huelga del día 29 S. Hay trabajadores que critican a los sindicatos con una desmemoria vergonzosa, en un olvido claudicante que será la revitalización, si no lo está ya, de las derechas más carcas de los dos partidos mayoritarios. No hay lugar para perder esta huelga, pero si se pierde no la perderán

solo los sindicatos, la perderemos la clase trabajadora que veremos perder lo trabajosamente conseguido durante años, durante siglos, volviendo a un estado de precariedad laboral, social y político que muchos solo conocemos por los libros de historia.

Es importante la presencia activa en la huelga de todos y todas o de lo contrario estaremos perdidos, vencidos. Y vendrán por más. Son incansables no pararán hasta que no estemos plegados a sus intereses que, obviamente, no son los míos.

Salud y Huelga